

## 北栄町消防団消防ポンプ操法大会開会あいさつ

本日は、北栄町消防ポンプ操法大会が開催しましたところ、各消防団から参加いただき感謝申し上げます。また、お忙しいところにも関わらず、来賓として、野田北栄町議会議長さんをはじめ議員の皆さん、飯田琴浦消防署長さん、山本湯梨浜消防署長さんにおいていただきました。ありがとうございました。

また審判員の皆さまには、大変お世話になりますが、よろしく願います。

消防団員の皆さまには、地域の防火・防災にご尽力いただいていること、先ずもってお礼申し上げます。

この大会は、日頃の練習の成果を発揮する場として、あるいは技術の向上や団の団結、そして士気の高揚を図る場というだけではなく、この大会を実施すること自体が、地域住民に安心を与えていることにつながっているということ、強く感じていただきたいと思います。そういう気持ちを持って、競技にも望んでいただきたいと思います。

この大会が成功裡に終わりますこと、また本日ご参集の皆さまのご健勝、ご多幸を祈念し、開会にあたってのごあいさつとさせていただきます。

選手みなさんの健闘を祈ります。

令和6年5月12日

北栄町長 手嶋俊樹